
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Veteran“ vom 29. Januar 2018, 12:01

Seine Äußerung zum Thema Leibold fand ich auch interessant weil dieser die Vertragspolitik
des Clubs bezüglich Verlängerungen mit Nachwuchsleuten kritisiert hat.

Die süffisante Bemerkung das er ja bei ihm anfangen könnte wenn Tim noch ein paar solcher
guter Ideen hätte fand ich schon bemerkenswert, umso mehr Leibold keinerlei Anstalten macht
jetzt wo die Möglichkeit bestünde seine Vertrag zu verlängern.

Tendenz bei Pommes und Tim: Sie werden gehen...
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